

COPA DE FRANCIA



Decide. Loic Badiashile celebra el gol de penales que marcó en el triunfo del Monaco ayer

Portero da triunfo a Mónaco sobre Rennes

(+) Loic Badiashile se convirtió en héroe en una tanda de penales que fue tan tensa que requirió el turno de los porteros cuando el marcador se encontraba empatado a 7.

(AP) París

l portero Loic Badiashile anotó el miércoles el gol crucial en la definición por penaltis que dio a Mónaco el triunfo sobre Rennes y el pase semifinales de la Copa de la Liga de Francia, un disparo que ha levantado el orgullo al entrenador Thierry Henry.

Después de que todos los jugadores habían efectuado su cobro en una tensa tanda de penales llegó el turno a los porteros. El marcador estaba 7-7, tres jugadores de cada conjunto habían fallado y el cancerbero Tomas Koubek, del Rennes, voló el

suyo.

Koubek prefirió la potencia sobre la precisión. Pareció que estaba más bien tirando a gol que cobrando un penal, pero el balón pasó quemante arriba del travesaño.

Fue el turno de Badiashile, quien sin error venció a Koubek con un disparo po-

Tiempo regular

Durante el tiempo regular, el mediocampista Benjamin Bourigeaud puso a Rennes arriba en el marcador a los 30 minutos y el mediocampista brasileño Rony Lopes consiguió la igualada a los 55 minutos

El regreso de Lopez de una lesión cae como anillo al dedo a Henry, ex delantero de Arsenal y Barcelona, debido a que Mónaco se ubica en el 19no puesto en la liga francesa.

En otros partidos de la jornada, el campeón de la Copa de la Liga, Paris Saint-Germain, enfrentaba a Guingamp, y Burdeos a Le Havre de la segunda división. En los cuartos de final del martes. Estrasburgo avanzó a la siguiente fase tras derrotar de visitante 2-1 a Lyon.

_TORNEO

Harán tiro con arco con más de 180 atletas

SANTO DOMINGO

Con la participación de mas de 180 atletas la Federación Dominicana de Tiro con Arco (Fedota) celebrará el próximo domingo el Campeonato Multinaciones de Arquería de las Américas (MICA) en el Pabellón de Tenis de Mesa del Parque del Este.

José Miguel Robiou, presidente de la Fedota, en compañía del entrenador Manuel Bartumeou, informó que este es un torneo que se lleva a cabo simultáneamente en todos los países afiliados a la Federación Panamericana de Arquería (Word Archery America). El dirigente deportivo ex-

El dirigente deportivo explicó que el objetivo de la Word Archery America es conocer el nivel técnico de los atletas de los distintos países y cuyos resultados serán enviados al organismo, el cual premiará a los ganadores de cada categoría.

El Campeonato MICA de

El Campeonato MICA de Arquería es organizado por la Fedota, con el respaldo de la Word Archery America y se competirá bajo el sistema de dos rondas de 30 flechas



Certamen. Parte de los atletas que participarán en el certamen de

a la distancia de 18 metros bajo techo.

"A diferencia del campo de exterior, este campeonato se realizará bajo techo por mandato de la Word Archery America", dijo Robiou, quien reveló que las competencias se realizarán en las modalidades arco compuesto y arco recurvo.

Mientras, el entrenador Manuel Bartumeou manifestó que en el torneo, el cual arranca a las 9:00 de la mañana, verán acción arqueros en las categorías cadete, juvenil, de mayores y másters. "La ruta crítica para el

"La ruta critica para el montaje del campeonato marcha según lo programado y esperamos que participen atletas de todo el país", aseguró Bartumeou, quien reveló que en el certamen verán acción arqueros de las asociaciones de Santiago, La Vega, Hermanas Mirabal, Duarte, Santo Domingo y San Pedro de Macoris.

DOPAJE

Rusia llega a un acuerdo con AMA

(AP) Moscú

El Kremlin dijo el miércoles que hay un "entendimiento" sobre cómo se entregaran a la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) datos cruciales sobre el uso de sustancias dopantes en deportistas rusos.

tepor tasta riusz.

Está previsto que funcionarios de la agencia internacional lleguen a Moscú el
miércoles en su tercera visita para recopilar la información. Los datos de laboratorio de Moscú podrían
ayudar a la AMA a presentar cargos contra numerosos deportistas rusos.

sos deportistas rusos.
Rusia incumplió el plazo
para entregar la información antes del 31 de diciembre, lo que supone que su
agencia antidopaje podría
enfrentar sanciones del organismo internacional.

"Hubo algunos desacuerdos que surgieron la última vez sobre cómo se transferirán los dispositivos de almacenamiento (de datos) y a quién", señaló el miércoles Dmitry Peskov, portavoz del presidente de Rusia, Vladimir Putin.

"Por lo que sabemos a través de nuestras autoridades deportivas, hay intensos contactos en marcha y se ha alcanzado un entendimiento con representantes de la AMA sobre cómo continuarán los trabajos", agregó.

Pese a las protestas de deportistas y organismos deportivos occidentales, la AMA levantó la suspensión a la agencia antidopaje rusa, RUSADA, en septiembre a condición de entregar los datos antes del 31 de diciembre. Una delegación de la AMA que visitó el país el mes pasado se marchó con las manos vacías luego de que los funcionarios de Moscú dijeron que sus equipos no estaban certificados por la ley rusa. Aunque el plazo ya expi-

Aunque el plazo ya expiró, la AMA dijo que podría aceptar la cooperación de Rusia antes de la decisión de su comité sobre la RUSA-DA la próxima semana. OFICIO RELIGIOSO



Roque Napoleón Muñoz (Polón)

Misa de recordación en 8vo. aniversario muerte Polón Muñoz

SANTO DOMINGO

Al cumplirse el octavo aniversario del fallecimiento del ingeniero Roque Napoleón Muñoz (Polón) el Comité Olímpico Dominicano (COD) celebrará el próximo lunes, 14 de enero.

El oficio religioso tendrá lugar a partir de las 6:00 de la tarde, en la parroquia San Antonio María Claret del ensanche Naco de esta capital. El COD y la familia Muñoz

El COD y la familia Muñoz Peña están convocando a los dirigentes deportivos, entrenadores, atletas y deportistas en general, a asistir a la eucaristía para recordar al connotado dirigente fallecido el 15 de enero de 2011.

El COD ha enviado una circular para convocar a todos los miembros del Comité Ejecutivo de ese organismo, así como a todas las Federaciones Deportivas Nacionales. También ha cursado invitación al Ministro de Deportes, licenciado Danilo Diaz Vizcaino, así como al presidente de la Asociación de Cronistas Deportivos de Santo Domingo, periodista Ramón Cuello; al presidente del Pabellón de la Fama del Deporte Dominicano, doctor Dionisio Guzmán, entre

Polón Muñoz fue presidente del Comité Olímpico Dominicano y miembro del Comité Olimpico Internacional. Formó parte del Comité Ejecutivo de la Organización Deportiva Panamericana (ODEPA) y también de la Organización Deportiva Centroamericana y del Caribe (ODECABE), entre otras organizaciones deportivas de diferentes niveles.

Centroamericana y del carabe (ODECABE), entre otras organizaciones deportivas de diferentes niveles. Fue exaltado al Pabellón de la Fama del Deporte Dominicano en el ceremonial de 1965 como propulsor.

Una nota de la Oficina de Prensa del Comité Olimpico Dominicano informa que el culto a la memoria y honor del prestigioso dirigente asistirán los dirigentes de ses organismo y a la misma han sido invitados los dirigentes de las Federaciones Deportivas Nacionales, de asociaciones, clubes y ligas, atletas, así como de las Uniones Deportivas y deportistas en general.

Polón Muñoz fue un gran

Polón Muñoz fue un gran propulsor deportivo, especialmente de del arte y la cultura.

Durante toda su vida también llevó a cabo una amplia cruzada a favor de la educación física escolar, siendo uno de los principales protagonistas de la creación mediante ley del Instituto Nacional de Educación Fisica Escolar (Inefi).

SNCC.F.009







VICEPRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA DOMINICANA PROGRAMA PROGRESANDO CON SOLIDARIDAD

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento:
PROSOLI-CCC-LPN -2019-0001

El Programa Progresando con Solidaridad (PROSOLI) en cumplimiento de las disposiciones de la Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha dieciocho (18) de agosto de laño dos mil seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 del seis (06) de diciembre del año dos mil seis (2006), comocoa a todos los interesados a presentar propuestas para la Adquisición de Vehiculos de Trabajo, para uso de los programas:

- PROGRESANDO CON SOLIDARIDAD (PROSOLI)
- CENTROS TECNOLÓGICOS COMUNITARIOS (CTC)

Los interesados en retirar el pliego de condiciones específicas deberán dirigirse a la Oficina de Libre Acceso a la Información en horario de 8:00 a.m. a 4:30 p.m., solicitarlo via el correo electrónico oal@solidaridad.gob.do, descargarlo de la página Web de la institució (www.progresandoconsolidaridad.gob.do) o del Portal de la DGCP (www.COMPRASDOMINICANA.GOV.DO), a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las propuestas serán recibidas en sobres sellados hasta el 01 de febrero de 2019 a las 10:30 a.m., en la Oficina de Libre Acceso a la Información, ubicada en la Av. Leopoldo Navarro No. 61, 1er Piso del Edificio San Rafael, Don Bosco, D.N., y aperturadas en presencia del Notario Público.

Todos los interesados deben de poseer el Registro de Proveedores del Estado, administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas.

COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES